

La Montagne



Mars 2015

Pour la troisième édition du Festifs' Arts, l'amicale de la Montagne a choisi, cette année, l'association "LE COEUR AU PIED", afin de lui remettre les dons des festivaliers.



Une troupe de théâtre, une marionnettiste, des exposants en art plastique et six groupes de musique étaient là bénévolement, afin que cette journée demeure gratuite pour les festivaliers et permette les dons remis à l'association, en l'occurrence la nôtre.

8 h non stop, pour les grands et les petits...



De quoi se rafraîchir, se nourrir, de la bonne humeur, des spectacles, du rire...

Merci à tous les bénévoles et à l'amicale de La Montagne qui ont permis que cette journée soit un élan de solidarité, de partage d'amour et de générosité.